

Programa 'Cerros Más Verdes' pretende reforestar zonas afectadas por incendios forestales en Valle

Se van a intervenir los cerros de Cristo Rey, La Bandera, Las tres cruces y Cerro Gordo donde 960 hectáreas fueron consumidas por incendios.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

El **pasado jueves, 19 de septiembre**, las autoridades ambientales de Cali y el Valle del Cauca, hicieron la presentación oficial de la campaña '**Cerros Más Verdes**', que pretende **reforestar las zonas afectadas por incendios forestales** durante la segunda temporada seca del año.

Las áreas que **se van a intervenir son los cerros de Cristo Rey, La Bandera y Las Tres Cruces, ubicados en Cali**; al igual que **Cerro Gordo ubicado en Dapa, Yumbo**.

De acuerdo con el informe oficial, en total fueron 960 hectáreas consumidas por las llamas las cuales esperan recuperarse con la siembra de 80 especies de flora pertenecientes al bosque seco tropical, según el **director de Gestión Ambiental de la CVC, Pedro Nel Montoya**.

Lea también:

[Firman acuerdo para la protección de 900 hectáreas de manglar en Bahía Málaga \(https://90minutos.co/acuerdo-proteccion-900-hectareas-bahia-malaga-17-09-2019/\)](https://90minutos.co/acuerdo-proteccion-900-hectareas-bahia-malaga-17-09-2019/)

Las autoridades informaron que ya se inició con el proceso de **recolección de árboles que serán donados empresas privadas y del sector público**.

Sin embargo, la 'donatón' oficial de árboles se realizará los **días 25 y 26 de septiembre**, miércoles y jueves respectivamente, **en diferentes sitios de acopio** que están por confirmar según la CVC. Por su parte, la '**sembratón**' se llevará a cabo el sábado 12 de octubre en los cerros.

Diego Victoria, **coordinador del Comité Departamental del Medio Ambiente**, Codeparh, explicó que es "un ejercicio de **donación de árboles donde la gente puede participar; también hay instituciones y viveros vinculados**, incluso, contratistas de obras de infraestructura vial como es el caso de la construcción de la vía a Candelaria y la doble calzada de la antigua vía Yumbo Cali quienes también están donando árboles en el marco de compensación ambiental que deben hacer".

Le puede interesar:

Tras seis días, logran controlar incendio forestal en Dapa que dejó cientos de hectáreas afectadas (<https://90minutos.co/seis-dias-incendio-forestal-en-dapa-cientas-hectareas-afectadas-19-09-2019/>).

Cabe resaltar que la campaña es producto de un trabajo articulado entre la **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC)** y el **Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (DAGMA)**, junto con los **Bomberos Voluntarios de Cali, Yumbo** y las secretarías de **Gestión del Riesgo** locales y regionales.

Con base en estas consideraciones, los integrantes del Cuerpo de Bomberos de Cali le hicieron una invitación a la **comunidad para que se vinculen al cronograma de trabajo** y tenga conciencia sobre el cuidado del ecosistema.

John Fitzgerald Rodas, jefe de emergencias del cuerpo de Bomberos de Cali, expresó deben tomarse medidas y no lamentarse por lo que pasó, “ya los cerros se quemaron, ahora **lo más importante es reconocer que tenemos que actuar de manera inmediata**”.

Los líderes del proyecto consideran que “esto que se está haciendo por Cali y Yumbo se va expandir en otros municipios como puede ser **el caso de Ginebra**, el cual presenta una situación bastante crítica muy parecida a la de Dapa”.

“Vamos a trabajar con el departamento todas estas situaciones”, indicó Jesús Antonio Copete Goez, **secretario de Gestión del Riesgos departamental**; dando a entender que desde la **Gobernación también se trabaja para evaluar la situación de otros municipios** donde se registraron emergencias ambientales por incendios.

Otras noticias:

Comienzo de temporada lluviosa dejó árboles caídos y vías inundadas en Cali (<https://90minutos.co/temporada-lluviosa-dejo-arboles-caidos-vias-inundadas-cali-19-09-2019/>)